Im Keller-Studio den Blick zu den Musik-Sternen gerichtet

In seinem Radeberger Haus produziert Alex B. – Alexander Bormann – Hits, die deutschlandweit in Discos für reichlich Aufsehen sorgen.

Jens Fritzsche

S elbst in Polen und Tschechien war sein jüngster Hit in den Top 10 der Disco-Hitparaden gelandet. "Auch, wenn ich eigentlich nicht so richtig weiß, wie die DJs dort an meine Platte rangekommen sind; offiziell gekauft haben sie sie jedenfalls nicht", sagt Alexander Bormann schmunzelnd – oder besser: DJ Alex B. Der Radeberger verdient im "richtigen" Leben seine Brötchen mit einer eige-

Montagstreff mit Alex B.

Eine Serie der Sächsischen Zeitung

nen Medienagentur, überspielt für seine Kunden beispielsweise Videokassetten auf DVD, wenn gewünscht lässt er daraus auch "richtige" Filme werden, mit Musik und Kommentar; schließlich hat Alexander Bormann auch viele Jahre als Radio-Moderator gearbeitet. Auch Internetauftritte "bastelt" er. Aber am liebsten sitzt er als Alex B. im Keller seines Hauses nahe der Sternwarte und macht Musik. In seinem kleinen Studio produziert er Disco-Hits; Dance-Music, wie es heute fachgerecht heißt... Recht erfolgreich ist der Radeberger dabei sogar – "nur kann ich davon leider nicht leben", sagt er dann. Aber er arbeitet dran.

Neuer Titel am Start

Auch sein neuestes Werk "Record Machine" soll möglichst so erfolgreich werden wie der Vorgänger "Just feel free". Mit dem gehörte der Radeberger Alex B. wochenlang zu den auf deutschen Tanzflächen erfolgreichsten 50 Titeln. Und mit dem Werk "Never let the record stop" war er vor gut drei Jahren sogar mal auf Platz 36 der deutschen Dance-Charts (der Disko-Hitparade sozusagen) geklettert. Getippt werden diese Hit-Listen dabei von



Hier in seinem Studio "bastelt" Alexander Bormann an seinen Hits: Seit zwei Wochen ist sein neuestes Werk "Record Machine" auf dem Markt – und schickt sich an, recht erfolgreich in den deutschen Discos zu laufen.

rund 2 000 "Musikauflegern" aus ganz Deutschland, die pro Woche jeweils die zehn Titel ankreuzen, die in ihren Discotheken am besten laufen. "Und da ist es schon toll, unter die besten 50 zu kommen", freut sich Alexander Bormann.

Auch sein neuster Streich schickt sich gerade an, wieder die Hit-Listen aufwärts zu stürmen. Nach gerademal zwei Wochen auf dem Disco-Markt ist er schon auf Platz 83 gelandet – "mit Tendenz nach oben", sagt der Radeberger. Je erfolgreicher ein Titel läuft, umso größer ist die Chance, dass sich Plattenfirmen für das Werk interessieren und es auf einer Disco-CD gemeinsam mit anderen Titeln veröffentlichen. Doch die Firmen sind sehr zurückhaltend geworden, was

die Produktion von Neulingen betrifft. Und doch sind auf einigen Disco-CDs auch regelmäßig Hits aus Radeberg zu hören.

Lieder gibt's im Internet

"Für eine eigene CD würde das Material zwar reichen, aber ohne eine Plattenfirma und vor allem einen deutschlandweiten Vertrieb im Rücken, kann man als Einzelner das finanziell kaum schultern", bleibt Alex B. realistisch. "Auch, wenn ich natürlich auf lange Sicht mal Geld mit meiner Musik verdienen will!" sagt er dann mit Nachdruck.

Und so kann man die Titel von Alex B. derzeit eben nur übers Internet bekommen. Auf zahlreichen Musik-Börsen sind seine Werke dort zum herunterladen auf den heimischen Computer zu finden. "Mehr ist leider im Moment nicht möglich"

Und doch denkt Alexander Bormann schon wieder an den nächsten Hit. Spätestens im September will er in seinem Studio im Keller den nächsten Titel produzieren – und mit dem will er dann endlich mal wieder auf Tournee gehen, sagt er; im Herbst, wenn alles gut geht. Als "Schallplatten-Unterhalter" wird er dann gut drei Stunden lang in Discotheken auflegen – "und zwischendurch gemeinsam mit zwei Tänzerinnen auch meine eigenen Sachen präsentieren", blickt er voraus.

Zukunftsmusik. Im Moment läuft erst mal "Record Machine" auf den Tanzflächen des Landes!



Mit zwei Tänzerinnen ist Alexander Bormann – als Alex B. – regelmäßig in Discos in der gesamten Republik zu erleben. Foto: privat



DJ Alex B. in Aktion: In Discos legt er Platten auf. Auch die eigenen.



Er hat den nächsten Hit schon im Blick: Mit dem will Alexander Bormann im Herbst dann auf Disco-Tournee gehen.

Foto: Fotoservice Radeberg

DJ Alex B. aus Radeberg

■ Seit zwei Wochen ist DJ und Produzent Alexander Bormann - DJ Alex B. - aus Radeberg mit seiner neuesten Produktion "Record Machine" auf dem Markt. Nach nur zwei Wochen kletterte der Titel bereits auf Platz 83 der Disco-Charts; Tendenz steigend.

Platz 83 der Disco-Charts; Tendenz steigend.

Bereits mit mehreren
Singles hatte der Radeberger in den vergangenen Jahren in den deutschen Disco-Hitparaden
punkten können: "Enjoy
your dreams" aus dem
Jahr 2003 zum Beispiel
oder auch "Never let this
record stop" (2004) wurden in ganz Deutschland bekannt; auch das Anfang 2007 produzierte "Just feel free" lief sehr erfolgreich.

erfolgreich.

Schon mit zwölf
Jahren half der Radeberger seinem Vater, Discotheken im Rödertal zum Kochen zu bringen. Kein Wunder also, dass er später selbst als DJ arbeitete.

2002 rief Alexander
Bormann dann sein "Alex

■ 2002 rief Alexander
Bormann dann sein "Alex
B. Project" ins Leben. Mit
zwei Tänzerinnen ist der
Radeberger seither regelmäßig deutschlandweit
in Discotheken unterwegs, präsentiert seine
eigenen Produktionen

und bietet eine gut dreistündige Show.

■ Im "wahren" Leben hat Alexander Bormann in Radeberg neben seinem eigenen Plattenlabel auch eine Medien-Firma, die sich unter anderem mit der Erstellung von Internetauftritten für Unternehmen und Privatpersonen befasst. Auch "altmodische" Acht-Millimeter-Filme "presst" er auf DVDs und bearbeitet private Videomitschnitte.

www.amj-records.de www.amj-music.de www.amj-production.de www.djalexb.de